
 

Société de Développement de Préverenges 
Assemblée Générale Ordinaire 

18 juin 2024 
 
 
La présidente, Mme Corinne Roberto, ouvre la séance à 19h05 en souhaitant la bienvenue à tous les 
participants. 
 
Sont présents 19 membres et 8 membres du comité 
Commune de Préverenges : Mme Karine Storm-Devolz 
 
Bienvenues aux sociétés locales et associations présentes ! 
 
Mot d’accueil de la présidente et présentation des membres du comité 
 
1. Ordre du jour 

1. Lecture de l’ordre du jour 
2. Approbation du PV de la dernière AG du 25.05.2023 
3. Rapport d’activité 2023 
4. Rapport de la trésorière 
5. Rapport de la commission de vérification des comptes 
6. Approbation des comptes 2023 
7. Budget 2024 
8. Renouvellement du comité 
9. Renouvellement des vérificateurs des comptes 
10. Activités 2024 
11. Divers 
12. Clôture de l’assemblée 

 
2. Approbation du PV de la dernière Assemblée Générale du 25 mai 2023 
La lecture du PV n’est pas demandée, le PV est approuvé par les participants avec 18 oui et 1 
absention. Il est disponible sur le site internet de la SDP : www.sdpreverenges.ch  > l’association  

  
3. Rapport d’activité 2023 

 
- Assemblée générale – 25 mai 

 
- Sortie à Bienne et Courtelary – 24 juin 

 
- Vide-garage - 10 septembre 

Cette édition a, comme à son habitude, rencontré un vif intérêt. Formule dédiée aux jeunes 
exposants, l’apéro mobile et la buvette restent des incontournables. Nous avons proposé un 
espace « voitures coffres ouverts » sur le parking des Uttins. Cette formule a suscité un intérêt. 
Les exposants bénéficient maintenant de 107 places au total. Il y a eu la possibilité de s’inscrire 
directement à ludothèque pour les personnes moins à l’aise avec l’ordinateur. La recherche de 
bénévoles surtout pour la mise en place et le rangement des tables reste un défi. 
 

- Artisans de Préverenges – 11 et 12 novembre 
Plus de 60 exposants sont venus vous offrir une manifestation haute en couleurs et talents avec 
des réalisations de qualité pour le plaisir des yeux et du palais. 



 

Nous avons connu deux belles journées avec une très bonne fréquentation et des contacts 
agréables.  
 

- 2023 a marqué la fin du Noël au village  - mais le point fort de cet événement, la présence du père 
Noël a été nouvellement intégré dans les fenêtres de l’avent. La fenêtre du 6 décembre sera 
désormais également l’occasion d’accueillir le St-Nicolas qui apporte un goûter aux enfants. Cela a 
été organisé sur le préau de l’église, suivi de musique faite par les enfants de Arca Musica et une 
excellente raclette sur la terrasse chez Dériaz qui avait la fenêtre numéro 6. Une centaine 
d’enfants ont répondu présent et l’expérience réussie. Cette formule a très bien fonctionné et 
sera renouvelée pour 2024. 
 

- Fenêtres de l’Avent et chorale – 1er au 24 décembre 
24 fenêtres à visiter, plusieurs bons apéros offerts et une chorale fidèle au poste avec des enfants, 
adultes et seniors. Le mois de décembre avec les fenêtres reste une belle occasion de se 
promener et faire de nouvelles connaissances. 
 

- Prév’entraide – toute l’année 
Service bien sollicité tout au long de l’année. Il a tout à fait sa place et lieu d’être. On peut dire 
que nous avons une moyenne de 1-2 demandes par semaine. Grâce à une bonne collaboration 
avec Soleil d’Automne nous pouvons compter sur un bon nombre de bénévoles, mais il en 
faudrait encore davantage pour assurer une régularité. Les bénévoles reçoivent un défraiement. 

 
Nombre de membres à ce jour : 226 adultes, qui correspond à 134 couples ou familles. Les départs 
des membres sont rarement annoncés, c’est souvent suite au retour de courrier d’adresse 
introuvable ou suite à des décès que nous n’avons pas toujours su. Quelques nouveaux membres 
nous ont rejoint : bienvenue à Alain et Anouscha Volgyesi, Michèle Mazzeo, Johanne Séchaud, 
Jacques Bettems, Véronique Michelle, Hélène Vuillamy. 
 
4. Rapport de la trésorière 
Présentation des comptes 2023 par Mme Sandra David, trésorière. 
Nous avons pu terminer l’exercice 2023 avec un bénéfice de Sfr. 3692.52.  
 
5. Rapport de la commission de vérification 
Lecture du rapport de la commission de vérification des comptes par Anne Desponds. 
 
6. Approbation des comptes 
Corinne Roberto remercie vivement Mme Sandra David pour le travail accompli, pour l’excellente 
tenue des comptes de notre société et prie les membres d’accepter les comptes 2023 en donnant 
décharge à la trésorière, au comité et en relevant la commission de vérification de son mandat. 
Les comptes 2023 ainsi que la décharge à la commission de vérification et au comité sont approuvés 
à l’unanimité.  
 
7. Budget 2024 
Le budget 2024 est présenté qui est le même que 2023  
 
8.  Approbation du budget 2024 
Le budget est approuvé à l’unanimité.  

 
9. Renouvellement du comité 
Départs : Mme Marie-Jo Labelle Buri, qui nous a rejoint en 2017, démissionne du comité. Elle avait 
rejoint le comité pour continuer à faire vivre le vide-garage et le pari a bien réussi. Vifs 
remerciements pour l’engagement tout au long de ces 7 ans ! 



 

Arrivées : Mme Hélène Vuillamy qui nous a rejoint début 2024  
 
Le comité se confirme comme suit : Corinne Roberto (présidente), Sandra David (trésorière), 
Sandrine Rua (secrétaire), Ioana Delay, Merve Sakar, Michaël Schär, Hélène Vuillamy 
 
Un grand merci à toute l’équipe pour le temps offert et tout le travail fourni pour la bonne marche 
de la SDP ! 
 
10. Renouvellement des vérificateurs 
Les 3 vérificateurs pour 2023 : Jacques Chaumette, Anne Ruchat et Jean-Michel Morattel (suppléant) 
Pour 2024 : Tous sont d’accord de continuer pour une deuxième année. 
 
11. Activités prévues 2024 
Plusieurs activités en 2024 
. Vide-garage (8 septembre) 
. Troc de Préverenges (22 septembre) – Nouveau avec un comité ad-hoc organisé par Hélène 
. Artisans de Préverenges (9 et 10 novembre)  
. Fenêtres de l’Avent du 1er au 24 décembre (6.12 St-Nicolas) avec la chorale 
. Prév’entraide, qui reste actif toute l’année. 
 
12. Divers 
- La parole est donnée aux société locales et associations présentes pour se présenter.  

Ont pris la parole :  
. Karine Storm-Devolz (Municipale): elle remercie pour l’implication, valide le soutien à la SDP et 
nous parle du projet du 800ème de la Commune prévue en 2026 
. Pierre-Philippe Hermann (président de l’Abbaye): souligne l’évolution positive. 
. Jacques Bettems (membre du Volley) : fait de la pub et promo 
. Marie Borgnana : promo pour le théâtre, le carnaval 

 
13. Clôture de l’assemblée 
Un remerciement est fait aux autorités communales pour leur soutien, à tous les bénévoles, les 
membres de la SDP, les membres du comité pour leur investissement ainsi que leurs conjoints.  
Merci aux membres présents pour leur fidélité. 
Un apéro suit la fin de l’assemblée.  
Fin de séance à 19h55 
 
 
Corinne Roberto  Sandrine Rua  
présidente    secrétaire 
    

     Préverenges ,  le 18 juin 2024/SR 


